Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 145 m2?
Référence 3328205
Prix 2500 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bel appartement d' angle au cinquieme étage d'une résidence de prestige, en plein —
coeur de Beausoleil. Ce bien est composé d'un hall d'entrée donnant un acces
immédiat a un vaste séjour trés lumineux grace a une orientation plein sud et ouvert

sur une spacieuse loggia. Une belle cuisine indépendante et aménagée dans son

intégralité. L’appartement dispose aussi de trois belles chambres avec salles de
bains et salle de douche. Un parking et une cave complétent le tout. Proche de
toutes commodités et a deux pas de la Principauté de Monaco (place du Casino, S ,—l —

église Saint-Charles, magasins a ...

Beautiful corner flat on the fifth floor of a prestigious residence in the heart of
Beausoleil. The apartment comprises an entrance hall giving immediate access to a
large, south-facing, bright living room opening onto a spacious loggia. The kitchen
is fully fitted and independent. The flat also has three bedrooms with en suite
bathrooms and shower rooms. There is also parking and a cellar. Close to all
amenities and just a stone's throw from the Principality of Monaco (Casino square,
Saint-Charles church, shops in Monte-Carlo). A rare opportunity not to be

missed. #DestinationRiviera

DESTINATION RIVIERA
- 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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